



FOLLETO

Infor ofrece soluciones para fabricantes de ingredientes alimenticios

Como fabricante de ingredientes alimenticios, depende de usted suministrar con precisión tintes, aceites, estabilizadores, saborizantes, suplementos nutricionales y componentes especializados a minoristas, servicios alimenticios y otros procesadores de alimentos y bebidas. La elaboración eficiente de ingredientes alimenticios implica poder controlar las especificaciones y fórmulas para una gran cantidad de unidades de almacenamiento y, al mismo tiempo, abastecer ingredientes sostenibles y que cumplen con las normas, y hacer un seguimiento de todas las materias primas hasta su origen. Desde el etiquetado hasta el funcionamiento de las plantas de producción, ser un fabricante de ingredientes alimenticios implica ejecutar tareas complejas con total precisión, siempre.

Infor® CloudSuite® Food & Beverage es una solución ERP basada en la nube para fabricantes de ingredientes que le permite ejecutar y controlar procesos de fabricación complejos, gestionar una cadena de suministro global, desarrollar nuevas formulaciones de productos y capturar datos de productos, todo mientras satisface las necesidades altamente específicas de sus clientes.

Cree su fórmula para el éxito

Crear su fórmula para el éxito es muy similar a elaborar sus productos; necesita los materiales adecuados siempre. Los clientes de elaboración de alimentos y bebidas confían en la calidad constante de sus ingredientes para producir algunas de las marcas más conocidas del mundo, y los negocios y consumidores de servicios de alimentos dependen de usted para preparar alimentos sabrosos. El éxito de los clientes depende de su capacidad para entregar el producto exacto según lo solicitado. Esto significa cumplir con todas las especificaciones, así como con las cantidades de los pedidos y las fechas de entrega, independientemente de si suministra un producto de alto volumen o un ingrediente personalizado altamente concentrado.

Sus diversas fórmulas y especificaciones suelen depender de un suministro estacional de ingredientes, que se deben poder rastrear hasta su origen. Sus plantas y equipos de producción gestionan una compleja serie de demandas de embalaje y etiquetado, producción de ingredientes y mantenimiento de planta.

Sus sistemas de software empresarial necesitan controlar las fórmulas y especificaciones para una gran cantidad de unidades de almacenamiento. Necesita herramientas específicas de la industria para administrar estos procesos complejos.

Durante más de 30 años, Infor ha satisfecho las necesidades de los fabricantes y distribuidores de alimentos y bebidas de todo el mundo con soluciones ERP específicas para la industria. Sabemos que la industria de ingredientes alimenticios es única. CloudSuite Food & Beverage es una solución en la nube para la industria especialmente diseñada para fabricantes de ingredientes alimenticios que le proporciona las herramientas que necesita para:

- Crear nuevos productos más rápido
- Entregar los productos a los clientes a tiempo
- Mantener los costos bajo control
- Anticiparse a la demanda estacional
- Mejorar la colaboración
- Aumentar la visibilidad de todas las operaciones de fabricación, distribución, servicio al cliente e investigación y desarrollo de su empresa

Mejorar las relaciones con sus clientes

Las relaciones con los clientes son fundamentales para tener éxito. Tanto si fabrica según sus previsiones, como si fabrica bajo pedido o una combinación de ambos, la colaboración con sus clientes es un factor clave para su éxito y el de ellos. Además, si quiere identificar nuevos clientes potenciales o conservar a los existentes, necesita una visión completa de las interacciones con los clientes a través de sus equipos de ventas, marketing, atención al cliente y soporte. Con CloudSuite Food & Beverage, sus equipos pueden colaborar de manera más efectiva, respondiendo de inmediato y con autoridad a las oportunidades de ventas y a las consultas de los clientes.

“ Paulig eligió Infor por su profundo conocimiento de las funcionalidades específicas del mercado y por tener una verdadera solución moderna en la nube que siempre está actualizada. La solución mejora la productividad y la visibilidad de todas las operaciones de Paulig”.

MARIKA LINDSTRÖM
CIO de Paulig

Anticiparse a las fluctuaciones en la oferta y la demanda

Los fabricantes de ingredientes alimenticios necesitan agilidad y flexibilidad para responder con rapidez a un mercado cambiante. Las interrupciones pueden deberse al clima, a la variabilidad estacional, a la disponibilidad de ingredientes o a los cambios repentinos en la demanda y, como se demostró recientemente, los conflictos, los problemas de la cadena de suministro y la presión política contribuyen a la inflación y a los precios elevados de las materias primas agrícolas.

CloudSuite Food & Beverage, una solución diseñada para optimizar su cadena de suministro, lo ayuda a analizar cada aspecto de la oferta y la demanda para que pueda cumplir con los pedidos de los clientes a tiempo y en su totalidad, a la vez que minimiza el riesgo de ofrecer ingredientes desactualizados o fuera del rango de especificación. Además, puede administrar fórmulas para asegurarse de que la etiqueta o la hoja de especificaciones siempre coincidan con lo que produjo, incluso cuando sus materias primas hayan cambiado.

Con CloudSuite Food & Beverage puede:

- Obtener acceso electrónico instantáneo a registros precisos de entrada y salida de todas las materias primas, datos de producción y entregas.
- Ver cómo se vinculan las transacciones.
- Verificar la certificación de documentos de los proveedores.
- Mejorar los procesos comerciales internos y rastrear estrategias ambientales y sostenibles.

La solución CloudSuite Food & Beverage está configurada y lista para usar. Nuestro conjunto completo de soluciones está diseñado con la industria de ingredientes alimenticios en mente. Tendrá la funcionalidad que necesita al alcance de su mano y lista para usar.

Administre su cadena de suministro global

Como fabricante de ingredientes alimenticios, es probable que tenga una gran cantidad de unidades de almacenamiento en su cartera. CloudSuite Food & Beverage le brinda las herramientas para administrar la gran cantidad de ingredientes, materiales de empaque y parámetros de procesamiento para desarrollar el plan ideal a largo plazo.

Desde granos y aceites hasta estabilizadores y saborizantes, nuestro software de gestión del ciclo de vida del producto (PLM) le permite actualizar continuamente sus fórmulas para garantizar el cumplimiento de los requisitos del cliente y del gobierno. Las capacidades de trazabilidad proporcionan información sobre las materias primas desde el proveedor original hasta los productos terminados, pasando por toda la red de distribución. A medida que su negocio se expande, puede administrar múltiples monedas de países de todo el mundo.

Ya sea que esté administrando materias primas de proveedores globales o enviando su producto a clientes de todo el mundo, debe manejar un conjunto complejo de demandas. No puede darse el lujo de cometer un solo error cuando se trata de empacar, enviar y etiquetar sus productos. Su planta de producción necesita secuenciar y programar el empaque del producto, desde un paquete de consumo hasta cargas a granel para transporte terrestre, ferroviario y marítimo. Sus productos deben etiquetarse con precisión según los requisitos locales antes de que estén listos para la entrega.

CloudSuite Food & Beverage le brinda las herramientas que necesita para monitorear continuamente las formulaciones de los ingredientes alimenticios, de modo que puedan actualizarse para adaptarse a todo, desde el cambio en la demanda de los clientes hasta las restricciones de la cadena de suministro y las regulaciones gubernamentales, sin sacrificar la seguridad y la calidad. Con CloudSuite Food & Beverage, puede tomar mejores decisiones, más inteligentes y más precisas en torno a sus formulaciones de ingredientes, etiquetas y cadena de suministro.

Las capacidades de fabricación de ingredientes están integradas

No logrará satisfacer las necesidades únicas de la industria de ingredientes alimenticios a menos que tenga las mejores herramientas de software del mercado actual que sean flexibles y puedan crecer con usted a medida que su negocio crece. Nuestras innovadoras tecnologías le permiten combinar las capacidades más valiosas para las operaciones de fabricación, planificación de ventas y operaciones, previsión, gestión de activos, sostenibilidad, gestión de fórmulas, finanzas, análisis y gestión del capital humano.

Con CloudSuite Food & Beverage, obtendrá una verdadera solución en la nube para la industria que añade nuevas capacidades cada mes, de modo que siempre tenga una solución de vanguardia sin tener que llevar a cabo grandes actualizaciones.

Al momento de implementar, Infor Implementation Accelerator puede ayudarlo a implementar una solución ERP rápidamente, a la vez que se beneficia de su flexibilidad para apoyar el crecimiento futuro. Implementation Accelerator for Food & Beverage posee procesos comerciales estándares integrados para la industria, para ofrecer implementaciones más rápidas, resultados predecibles y un menor costo total de propiedad.

CloudSuite Food & Beverage incluye todas las capacidades para gestionar el ciclo de vida de la elaboración de ingredientes desde el primer momento. Así que obtendrá implementaciones más rápidas, puede ponerse en marcha más rápidamente y con menos interrupciones en su negocio. Como resultado, puede adaptar rápidamente los procesos comerciales a los rápidos cambios de la industria de ingredientes.

Entregue siempre ingredientes de calidad

Toda una cadena de suministro global depende de que usted ofrezca una fórmula exitosa de ingredientes alimenticios en todo momento. Debe garantizar que sus clientes obtengan un producto de calidad. Desde fórmulas y especificaciones hasta el seguimiento y rastreo de sus materias primas, con CloudSuite Food & Beverage, tendrá las herramientas que necesita para tomar mejores decisiones, más inteligentes y más precisas en su negocio y su cadena de suministro.

“ Infor puede proporcionarnos una solución que rastrea muchos procesos estandarizados de la industria de alimentos y bebidas listos para usar y se diferencia de la competencia con su plataforma de nube de tenencia múltiple. Además, Infor CloudSuite nos permite continuar haciendo crecer nuestro negocio en el futuro”.

THOMAS STEINER

Jefe de Comercialización de Productos, Bio Partner Schweiz AG

MÁS INFORMACIÓN 

Síguenos:     



Infor es un líder mundial en software empresarial en la nube especializado por industria. Más de 65.000 organizaciones en más de 175 países confían en los 17.000 empleados de Infor para ayudar a alcanzar sus objetivos comerciales. Visite www.infor.com.

Copyright© 2023 Infor. Todos los derechos reservados. Las denominaciones y los diseños de marca incluidos en el presente documento son marcas comerciales y/o marcas registradas de Infor y/o filiales y subsidiarias relacionadas. El resto de marcas incluidas en el presente documento son propiedad de sus respectivos titulares. www.infor.com.

Infor América Latina, www.infor.com

INF-2796690-es-419-0423-1